



HOSPITAL HIPOLITO UNANUE FUE SEDE DE LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA NACIONAL DE VACUNACION EN LAS AMERICAS

El Ministro de Salud, Oscar Ugarte dió inicio en el Hospital Nacional Hipólito Unanue, a la Semana Nacional de Vacunación de las Américas 2010 -dirigida a los niños menores de cinco años, y a la tercera fase de la inmunización a personas en riesgo contra la influenza AH1N1.

Ugarte, recalcó que la semana de la Vacunación en las Américas es una de las estrategias mas importantes de Salud Pública, para prevenir y erradicar diversas enfermedades como la viruela, sarampión, poliomelitis, entre otros. Es así que hace 35 años se ha erradicado la viruela en el Perú, el último caso de poliomelitis fue en el año 91, hace cuatro años no se registran casos de rubeola y hace nueve años no se presenta ningún caso de sarampión en el país.

Agregó además, que la vacunación es la mejor forma de protegerse y en la medida que vayamos vacunando a nuestros niños permanentemente, los virus ya no tendrán donde reproducirse.

Asimismo, exhortó a los padres de familia a revisar la tarjeta de inmunizaciones de sus hijos para verificar si ya recibieron todas las dosis o aún les resta la aplicación de alguna de las que deben recibir.



Ministro de Salud en la Ceremonia de Inicio de la Campaña de Vacunación Nacional y en las Américas 2010.



Vacunación simbólica como parte del Lanzamiento de la Campaña Nacional de vacunación



Participación de organizaciones vecinales, centros educativos, sanidades de las fuerzas armadas, entre otras.

27 de Abril del 2010

OFICINA DE COMUNICACIONES